

Newsletter für den 12.09.2024



Tageslosung: „Helft den Elenden und Bedürftigen zum Recht.“

Psalm 82, 3

„Jesu bleibet meine Freude, meines Herzens Trost und Saft, Jesus wehret allem Leide, er ist meines Lebens Kraft, meiner Augen Lust und Sonne, meiner Seele Schatz und Wonne, darum lass ich Jesum nicht aus dem Herzen und Gesicht.“ (BWV 147 Nr. 6 (10) Strophe 2)

Eine sehr fröhliche und hoffnungsvolle Strophe aus dem bekannten Lied von Johann Sebastian Bach „Wohl mir, dass ich Jesum habe“. Ich habe dieses Lied zum ersten Mal für eine Beerdigung vorbereiten dürfen und habe mich gewundert, wieviel Hoffnung bei so einem traurigen Anlass mitschwingen kann. Für mich ist dieses Lied seitdem zugleich traurig und fröhlich, vor allem aber gibt es mir selbst Hoffnung. Jesus ist immer da, er ist das, was gegen alles Schlechte und alles Unangenehme im Leben steht. Er bringt Freude und Sonne und er beschützt diejenigen, die ihn im Herzen tragen.

Ich frage mich aber jedes Mal wieder, ob ich Jesus wirklich „nicht aus dem Herzen und Gesicht“ lasse oder wie ich das anstellen soll, meinen Fokus, der sonst oft breit ist, auf Jesus zu beschränken. Und dann kommen Situationen, in denen mir Gott oder Jesus zeigen, dass sie da sind; dass sie auf mich und mein Umfeld aufpassen und mich auch in den unangenehmen Situationen begleiten, in denen ich mich frage, warum so etwas passieren muss. Da bekomme ich dann merklich wieder Kraft geschenkt und spüre eine Art von Trost in mir aufflammen.

Die Frage, warum es dieses Leid gibt, warum immer wieder liebe Menschen sterben oder krank werden, warum es Krieg und Hass gibt und warum Menschen manchmal einfach nur unfair sind, hat mir dieses Lied allerdings noch nicht beantworten können. Wenn es sich mir

irgendwann offenbaren sollte, melde ich mich. Das, was mir das Lied aber immer wieder gibt, ist das Staunen über die teilweise wunderschön bildliche Sprache – ich bin einfach immer wieder beeindruckt von der Wendung „meiner Augen Lust und Sonne, meiner Seele Schatz und Wonne“, bei der ich „Sonne“ und „Wonne“ wohl nie richtig herum im Kopf haben werde – und es spendet mir Trost, wenn ich oder ein lieber Mensch „krank und traurig [ist]“ (Zitat aus Strophe 1).

Ich wünsche Ihnen eine gute Woche, Hoffnung, Trost in schweren Zeiten, Jesus an Ihrer Seite und Ihrer Seele ganz viel Sonne.

Melissa Aust

Gottesdienste und Andachten in der Gemeinde

Den Gottesdienst am **Sonntag, den 15.09.2023** um 10:30 Uhr in der Kirche Angermund, gehalten von Pfarrer Martin Jordan können Sie auch online über unseren YouTube-Kanal verfolgen. Im Anschluss an den Gottesdienst hat der Weltladen Angermund für Sie geöffnet.

Am **Sonntag, den 22.09.2023** findet um 10:30 Uhr ein Gottesdienst in der Ev. Kirche Lintorf oder im Pfarrgarten Lintorf statt. Den Gottesdienst hält Pfarrer Dr. Weishaupt. In Anschluss an den Gottesdienst findet die Gemeindeversammlung statt.

Sonstiges

Herzliche Einladung zur **Gemeindeversammlung am 22.09.2023** um 11:45 Uhr nach dem Gottesdienst in der Kirche Lintorf. Die Tagesordnung sieht folgende Punkte vor:

Begrüßung

finanzielle Situation der Gemeinde

Neuigkeiten aus der Region

Schutzkonzept Schulungen

personelle Veränderungen

Verschiedenes.

Noch einmal kommt die Kirche in Bewegung. Diesmal bei unserer gemeinsamen Fahrradtour der Ratinger und Lintorf-Angermunder Kirchengemeinden. Der Start ist am **Samstag, den 21.09.2023** um 14:00 Uhr an der Friedenskirche in Ratingen Ost. Da vielleicht nicht alle die Möglichkeit haben, mitzuradeln, sind hier die Stationen mit den ungefähren Haltezeiten:

14:45 Uhr Stadtkirche Ratingen

15:25 Uhr Ev. Kirche Lintorf

16:15 Uhr Ev. Kirchen Angermund

17:40 Uhr Paul-Gerhard-Kirche Tiefenbroich

18:15 Uhr Versöhnungskirche Ratingen West.